

**1/28 長岡温泉街に鶴現る！
第46回鶴払い祭り**

今年で第46回目となる『鶴ばらい祭』を湯らつく公園とアクシスからつらぎで行いました。

鶴は、頭がサル、胴はトラ、尾はヘビという妖怪。今からおよそ800年前に宮中に夜な夜な出没するこの妖怪を、あやめ御前の夫・源頼政が退治したという伝説にちなみ毎年行われているものです。

勇ましい太鼓の音とともに、地元長岡中学生による鶴退治を再現したユニークな鶴踊りが披露され、観光客や市民から歓声が沸きあがりました。

そのほか、弓のデモンストレーションなども披露されました。



鶴退治もいよいよ大詰め、いざ行かん！



冬の寒さも一休み 勢いよく駆ける抜ける選手たち

**2/6 50チームが激走！
第6回伊豆の国市駅伝大会**

今年で第6回目となる市駅伝大会を、市中央図書館駐車場をスタート&ゴールにし、50チーム・総勢567人が市内を駆け抜けました。

春の陽気が差し込む中、5部門に分かれ、8区間20.64キロを、タスキという絆をつなぎチームのため走り抜きました。

総合優勝は、大仁中A男子。中学部門のチームが初の総合優勝を果たしました。各部門の優勝は次の通り。

- 【地区の部】古奈・堀之上A
- 【一般の部】豆の国
- 【中学男子の部】大仁中A男子
- 【中学女子の部】大仁中A女子
- 【小学生の部】大仁北サッカークラブA

**2/8 災害時 迅速な応援へ
長岡京市と自主防災会交流**

大規模災害時の相互応援に関する協定を締結している姉妹都市・京都府長岡京市と自主防災活動の向上を図ることを目的に『自主防災会交流研修会』が8日、あやめ会館で行われました。

市内51地区の自主防災会代表と、長岡京市自主防災会長らが出席。協定に基づく迅速な相互応援ができるよう、取り組み事例報告で両市の活動などを確認しました。

そのほか、平成16年に発生した新潟中越地震を体験した小嶋正蔵氏（中在住）による講演も行い、参加者は真剣に耳を傾けていました。



小嶋氏の講演を真剣に聞き入る参加者



今年の梅は、寒さの影響もあり六分咲き

**2/12/13 梅 寒さにも負けず
おおひと梅まつり**

雪が降るあいにくの天気の中、今年も大仁梅林と大仁神社境内で『おおひと梅まつり』が開催されました。

寒さの中にも春の訪れを感じさせてくれる梅。上品で高潔さを漂わせる梅特有の魅力で訪れる人々を引きつけていました。

会場では、奉納俳句大会や雅楽、神楽などの演奏のほか、今年は『子ども創作能』も披露しました。また大仁中学生ボランティアによる甘酒の無料配布も行いました。

二日目は天候も回復し、写生コンクールや写真コンテストなどで盛り上がりました。



会場内もさまざまな催しで盛り上がりました

**1/15 イチゴ即売 大賑わい
いちごまつり**

J Aグリーンプラザ伊豆の国で『いちごまつり』を開催しました。あいにくの肌寒い陽気にもかかわらず多くの市民らが訪れ、買い物やステージイベント、動物との触れ合いなどを楽しみました。前日のいちご品評会、そ菜品評会では、イチゴ185点、そ菜(トマト、ミニトマト、キウリ)30点が審査され、県知事賞をはじめ各賞が授与されました。

そのほか100円以上の寄付で販売するイチゴチャリティーも行われ、行列ができるほどの盛り上がりでした。また会場では、J A伊豆の国『畜産まつり』も同時開催されました。



より一層の推進を図ることを確認しました

**1/21 交通死亡事故ゼロ300日
交通安全優良市町表彰**

平成22年3月22日から始まった交通死亡事故ゼロ期間が、平成23年1月16日をもって300日を達成しました。このことにより、静岡県交通安全対策協議会長(静岡県知事)から『交通安全優良市町』として表彰されました。

表彰状伝達式は1月21日に市役所で行われ、大仁警察署の杉本恭利署長をはじめ、市交通指導員会、市交通安全母の会など日ごろから交通安全活動を行っている代表の皆さんも同席しました。さらなる交通事故減少に向け、交通安全意識の高揚と、より一層の推進を図ることを確認しました。

1/22~23 第5回パン祖のパン祭り

日本のパン製造の開祖とされる菟山代官江川垣庵公にちなんだイベント『第5回パン祖のパン祭り』を、1月22日、23日の両日にアクシスからつらぎで行いました。

全国高校生パンコンテストや有名店のパン販売、親子パン教室、パン掘りゲームなど、パンにまつわる多彩なイベントが繰り広げられ、市民ら多くの来場者で賑わいました。



大賞に輝いた作品『トマからフィーユ』

パン作りの甲子園として定着しつつある『全国高校生パンコンテスト』では、応募者162人のうち書類審査を通った16人が創作パンを焼き上げ、生トマトのシロップやおからを練りこみ、ミルフィーユのような食感に仕上げた『トマからフィーユ』を創作した静岡農業高等学校2年石黒茉莉さんが大賞に輝きました。

PHOTO
ぎやらりー